3 Piéces

57 m?

Réf. 85137528
1190 000 €

Paris 4Eme
Appartement a vendre (75004)
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Entre la place de la Bastille, et les quais de Seine, au sein d'un

immeuble haussmannien de trés bonne facture avec gardien, Barnes

VoUS propose en exclusivité, ce charmant appartement classique mais

aux lignes résolument modernes et luxueuses.L'appartement, niché au

Beme étage avec ascenseur, a été congu par un architecte italien bien

connu et souvent présenté dans des magazines de décoration et de

design.On accéde & l'appartement par une élégante entrée, qui = e : _. ; '
distribue d'un c6té les chambres et la salle de bains, et de I'autre, le W I I ' '! i l' f

ravissant salon accolé a une petite cuisine aménagée et ... . = e e g 3 e "'

Between Place de la Bastile and the banks of the Seine, in an upmarket
Haussmann building with concierge, Bames has the exclusive listing of this
charming apartment, classical yet boldly modern and luxurious.Situated on the 6th
floor with lift access, the apartment has been designed by an Italian architect and is
a regular feature in home décor and design magazines. The elegant entrance leads,
on one side, to the bedrooms and bathroom, and on the other side to the
sumptuous lounge adjoining the small fitted and fully equipped kitchen.The many
double-glazed windows flood this peaceful ...

BARNES LE MARAIS
125, Rue Vieille-du-Temple - 75003 PARIS 3EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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